

REMERCIEMENTS

Très touchée par vos innombrables témoignages de sympathie et d'affection reçus lors du décès de

Monsieur Francis BRIDE

sa famille vous remercie tous, parents, amis proches ou lointains du soutien que vous lui avez apporté par votre présence, vos fleurs, vos messages chaleureux. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa profonde reconnaissance.

Un merci tout particulier

- au Professeur Nicolas Demartines du CHUV pour son accompagnement tant professionnel qu'amical tout au long de cette dure épreuve
- au personnel soignant du service de chirurgie viscérale du CHUV
- à Silvio et Catherine Giobellina pour leur aide précieuse et indéfectible

Leysin, le 21 septembre 2010